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COMPTE-RENDUde l'ASSEMBLEEGENERALEdu 10 JUIN22

l} Il Y a 9 DDEN présents. 2 sont excusés. 2 sont absents.
2} les DDENprésents estiment être bien reçus par les directrices / directeurs des écoles.

Il apparait important de recruter de futurs délégués pour se faire mieux connaitre.

La journée des associations n'existe plus actuellement. La Maison des Associations
n'effectue des recrutements que par internet, ce qui semble très limité aux membres
présents. Cette idée est abandonnée.

On se penche sur une autre idée: transmettre aux directrices et directeurs d'écoles une

note de présentation à destination des futurs retraités. La transmlsslon par l'Inspection

académique lui assurerait sans doute une meilleure attention.

Cette idée est retenue: JM Lasoret transmettra à Mme Klein une notice pour diffusion aux
écoles de Nice-La Trinité.

3} Les DDEN parlent de leurs visites dans les écoles.
• Une remarque générale: les directrices et directeurs des écoles se plaignent de la

lourdeur des tâches administratives chronophages.
• Marie-Thérèse Rebat souligne la particularité de LaTrinité, petite commune où les

relations personnelles ont de l'importance.

En réponse à une question, elle indique que Mme Nicoletti-Dupuy est débordée de
travail et peu disponible actuellement pour nous recevoir.

Cependant, la Commission des Menus fonctionne en présence de DDEN. Des travaux
ont été réalisés dans certaines écoles, mais sans plan d'ensemble

• Jean-Marie Lasoret signale la difficulté pour lui de participer à certaines réunions
dans l'Ecole, compte tenu de ses fonctions à l'lA.

• Hervé Dupont ne signale pas de problème particulier. Il n'a pas complété le rapport
annuel.

Il signale le manque d'isolation des salles de classe. Cette question est souvent
reprise dans les écoles.

• Chantal Lamurey a adressé au service de M.Gagliolo un courrier pour insister sur
trois aménagements prioritaires, à l'Ecole Darsonval.

• Gérald Clément ne signale pas de problème particulier.



• Pour André Barthe, une bonne ambiance aussi dans son école.
• Gabrièle Rau suit les écoles de Pessicart et de Saint Pancrace (où le préfabriqué

devrait être remplacé par un bâtiment en « dur »).

Ellesuit aussi l'Ecole Saint Philippe bien différente: une élève est décédée d'un problème de
santé mal signalé (problème de langue ). Destravaux sont à prévoir pour l'évacuation des
eaux deswc.

• Dominique Savesignale la présence régulière et positive du représentant de la Mairie. Il ya
des améliorations des cours à prévoir dans toutes les écoles qu'elle suit.

• Alberto Bendelacsuit deux écoles aux Baumettes qui accueillent pour l'une, les classesde CP,
CEl, CE2et pour l'autre les classesde CMlet CM2.

L'arrivée de nombreux élèves étrangers posent des difficultés d'apprentissage.

Enconclusion, tout le monde approuve l'idée d'une rencontre avec M. le Maire-Adjoint, d'autant que
lui-même en a émis l'idée. Lapériode du mois d'octobre semble adaptée.

4) L'enquête actuelle sur « les sanitaires dans les écoles» est assez bien suivie, avec pour
seule difficulté la disponibilité des directeurs. Elle s'achève le 24 juin.

Les concours nationaux « écoles fleuries» et « se construire citoyen» restent
d'actualité. Ils peuvent rejoindre des projets d'école.

5) Commission « menus ».
Dominique Save y a participé à Nice le 08/06. Elle en a été très satisfaite. ( cf. doc joint).

Françoise Bernier, pour LaTrinité, indique:
« la Commission a de nouveau pu se réunir en présentiel.
Il est généralement tenu compte des remarques des DDEN, sauf si les demandes ne

font pas partie des produits des fournisseurs, dépendent de l'approvisionnement (fruits)
ou ne sont pas possibles par rapport aux délais de conservation (le lundi).
Nos remarques sont également prises en compte si elles ont été envoyées

auparavant, lorsque nous ne pouvons pas participer. »

Commission « Sécurité des bâtiments» à Nice:
En l'absence de Mme Recroix-Nespoulos, en congé de maternité, je n'ai pas réussi à
joindre la personne compétente.

6) Lorsde la discussiondu point 2), notre trésorier Hervé Dupont a indiqué que:
• L'Association Locale dispose de: ?,,€J8,3'O;([
• Un rappel sera envoyé aux retardataires.

Laséanceest levée à 12h20.

LeSecrétaire Général LePrésident



Commission des menus 08/06/2022

M.GAGLIOLO en visio

M.GILET Directeur de la restauration scolaire

Cécile LEFORT ]j) \tet~~ Cov~\u.e..-- -{p.L+vo.~

Diététicienne, responsable des finances; Directrice d'Ecole Bischoffheim ; Econome; 3
représentantes syndicales ATSEM ; 1 FCPE,lDDEN

• Pourcentage loi Egalim dont bio : 55% et 41%
• Plats faits maison: + 80% du possible
• Indices de satisfaction relevés sur chacune des catégories :3.35* sur 4
• Inscriptions pour la rentrée 2022 : très gros retard car les parents ne répondent pas

au questionnaire dématérialisé( pas d'ordi ou illectronisme ou pas d'imprimante)
Demandent à l'école dejdossienpapler ou ne font pas la démarche, surtout dans les
quartiers populaires: ils pensent que c'est automatique avec la rentrée à l'école. SMS
de rappel sera peut-être lu ?Difficile pour les économes et la cuisine centrale de
s'organiser pour la rentrée.

• Légère hausse des 3 tarifs tI 0.80 e passe à 1 :f;
• 1.73 e 2.30 ~
• 3 e 3.30 -t,

• Augmentation des gratuités: 911 + 1000 Ukrainiens
• Augmentation des prix des denrées, pénuries + ou - organisées, difficile de négocier.

Risque de ruptures de livraison. Donc; manque de lisibilité.
• Le gaspillage alimentaire est un gros enjeu.
• Les régimes: bonne collaboration avec l'Education Nationale. C'est géré par le Dr

d'Ecole( 300 et 800 prises de médicaments). Gros travail sur l'autisme.
• Les syndicats posent la question des embauches de surveillants de cantine.

Recrutement et fidélisation très difficiles car très peu attractif( horaires,
rémunération). Dans les jurys, qualité très faible des candidats, d'où les pb à gérer les
enfants. Très fort absentéisme en mai-juin

• Les équipes d'animation installées dans de grosses écoles sont appréciées

Problème d'intoxication légère à Aimé Césaire: sans doute un agent porteur d'un
germe ...Pas de gravité, mais intervention du SAMU


